

日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増加

建設現場で、作業員が転落し死亡

10メートルの高さの足場の上で作業していて、作業用エレベーターに接触し転落  
◇ハウス、トイレの積み下ろし作業時も、足元に注意し、転落事故を防ぎましょう◇

2016/09/15 04:37

14日午前8時20分ごろ、千葉県の外環道の建設現場から「男性作業員が転落した」と通報がありました。消防が駆けつけたところ、男性(39)が心肺停止の状態であって、病院に運ばれましたが、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察によりますと、男性は高速道路の周りに建てられたおよそ10メートルの高さの足場の上で作業していて、作業用エレベーターに接触し転落した可能性があるということです。警察は工事の関係者から事故当時の状況を詳しく聞き、安全対策に問題がなかったか調べています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は・・・

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

建設現場 ユニック車横転、そばにいた作業員2人けが

鋼材を降ろす作業中にバランスを崩した

◇ユニック作業時は、周囲の安全とアウトリガーの完全張り出し、敷板の設置◇

[2016/09/14]

14日午前10時前、東京都にある商店街のマンション建設現場でユニック車が横転し、そばにいた作業員の男性2人が、肩やわき腹を打って軽いけがをしました。

「およそ1トンの鉄筋がユニック車から滑り落ちたということです」(記者)

「縦揺れに揺れた、ガガガッって。それから横(に揺れた)。地震かと思った」(近所の人)

警察はユニック車が鉄筋を降ろす作業の際にバランスを崩したとみて詳しく調べています。

解体中の建物崩れる 崩れたコンクリートに巻き込まれ、作業員大けが

2016年9月14日 14時12分

14日午前11時前、神奈川県工場の跡地で、解体中の3階建ての建物の一部が崩れました。この事故で、当時、屋上にいた40歳の作業員の男性が崩れた床のコンクリートなどに巻き込まれ、胸の骨を折る大けがをしました。警察によりますと、現場では当時、大型機械を使って建物を取り壊す作業が行われていて、作業員の男性は高さ14メートルほどの屋上でほこりなどが広がらないように水をまく作業をしていたということです。

駐車場から出てきた乗用車、幼稚園の送迎バスと衝突

◇駐車場から出る時は、左右の安全を十分に確認し、余裕を持って道路に出しましょう◇

2016.9.14

12日午後2時45分ごろ、栃木県の市道で、道路沿いにある駐車場から進出してきた乗用車と、市道を走行していた幼稚園の送迎バスが衝突する事故が起きた。この事故でバスに乗っていた園児2人が負傷している。警察によると、36歳の女性が運転する乗用車は自宅敷地内にある駐車場から発進。市道へ左折進入しようとしていたが、右方向から直進してきた幼稚園の送迎バスと衝突した。

午後6時 コンバインに乗用車が追突 コンバインの男性死亡

◇雨降りで見界が悪かった？◇

2016/9/13 20:26

12日午後6時20分ごろ、新潟県の県道を走っていたコンバインに、後ろから走ってきた乗用車が追突する事故があり、コンバインに乗っていた男性が死亡した。事故当時は雨が降っていたということです。

交差点 右折のスクールバスが直進車と衝突、双方の3人が軽傷

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016.9.14

12日午前7時5分ごろ、群馬県の国道で、信号交差点を右折していたスクールバスと、対向車線側を直進してきた乗用車が衝突する事故が起きた。この事故でバスに乗っていた高校生2人と、乗用車の運転者が負傷している